

RI2820地区

水海道ロータリークラブ



ロータリー：
変化をもたらす



2017-2018年度 RI会長 イアン H. S. ライズリー氏

例会予定 2月28日 IM振替(2月24日 於:満月)
3月 7日

VOL. 55 No. 28(通算No. 2547)

2018年 2月21日(水) 例会プログラム

- 点 鐘
- ロータリーソング
- ビジター紹介
- 出席報告
- S A A 報告
- 諸 報 告
- 幹 事 報 告
- 会 長 挨 拶
- 外 部 卓 話 つくばみらい市長 片庭正雄様



2017-2018年度 会 長 石 塚 克 己 幹 事 倉 持 功 典

創立 1963年9月25日

《例会場・例会日》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790
常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30~13:30 ☎0297-22-1251

《事務所》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386
釜久ビル 3F

TEL0297-30-0875 Fax0297-30-0876

E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL <http://www.mitsukaido-rc.jp/>



2月は平和と紛争予防／紛争解決月間

例会報告 VOL. 55 No. 27 (No. 2546) 2月14日(水)晴れ (司会 大塚令昌委員長)

本例会での主な事項

◎会長挨拶

◎会員卓話 鈴木邦彦会員

ロータリーという人生

諸 報 告

IM実行委員会 熊谷 昇実行委員長

2月24日(土)集合時間のご案内

9:00……役員・委員長・副委員長

11:30……委員

駐車場……ハローワークをご利用下さい

白井石油さん前にタクシー2台用意しました。ご利用の方は、11時20分にお集まり下さい。

幹 事 報 告 倉持功典幹事

週報受理クラブ なし

例会変更通知 なし

理事・役員会報告

1. 3月の例会について……3月21日(水)法定休日のため休会
2. 4月の例会について……4月25日(水)観劇会の振替とします。
3. 米山梅吉館視察研修旅行について……4月14日(土)～15日(日)詳細については後日
4. 観劇会について……4月21日(土) 詳細については後日
5. 新会員推薦について
宮代 尚氏 推薦者……斎藤広巳会員、武藤康之会員
職業分類……建築材料小売
異議のある方は7日以内に文書で幹事までお願いします。
6. 水海道ライオンズクラブゴルフコンペ参加について……同好会が取りまとめ
7. 米山梅吉館運営活動資金募金のお願い……1人当たり500円 ワンコインより拠出
8. 新会員……河合恒芳氏(水海道ゴルフクラブ支配人)
…………承認されました…………

会 長 挨 拶 石塚克己会長



2月第2週の挨拶を申し上げます。

米山奨学生のシャナットさんは来週、海老原カウンセラーと古河中央ロータリークラブに来訪のうえ、奨学金の手渡しになります。

本日は2月14日バレンタインです。義理チョコにもありつけないので、この話題は封印します。(笑)ちなみに本命チョコに義理チョコ・友チョコ、自分用チョコがあり、義理チョコ、友チョコが多いそうです。

さて連日、平昌オリンピック一色ですが、終了後の周辺情勢が何とも気になります。2月はロータリー月間として「平和と紛争予防・紛争解決月間」です。基本的にロータリーには政治はノーですが、世界的規模でのこうしたテーマにロータリアンがどうかかわっていくのかは、甚だ難しいと感じております。以前、会長挨拶で触れました166番目に誕生したカブールロータリークラブのアフガニスタンにおいても先頃、過激派による爆弾テロが発生し、多くの犠牲者を出しました。ロータリー発祥地のアメリカでさえ、軍事作戦の大幅な転換を迫られざるを得ない世界情勢となっております。

2月は平和と紛争予防／紛争解決月間

ロータリーがこうした不透明な時代にどう役割を果たしていくか。月間テーマにどう関わっていくのか。その方向性として当クラブの瀬戸国際奉仕総括委員長がガバナー月信2月号に寄稿しています。3ページ目です。大変参考にもなりますのでお目を通してください。

本日は鈴木邦彦先生から卓話を頂戴します。在籍40年以上のロータリーとの関わりの中で、今こうしてお元気に第一線で活躍されていることは水海道クラブの誇りでもあります。どうぞよろしく願い申し上げます、会長挨拶といたします。

今週のロータリーソング

ロータリーって何だろう

一、ロータリーって何だろう

みんな知らない道だから
真実かどうか探してる

奉仕の為に集まれる

不思議な集いロータリー

二、ロータリーって何だろう

みんな知らない道だから
公平かどうか探してる

好意と友情求めつつ

不思議な集いロータリー

三、ロータリーって何だろう

みんな知らない道だから
みんなの為に探してる

理想を求めて集まれる

(一九八九年)

作詞 吉原大四郎(浮羽RC)

作曲 三浦広彦

編曲 三浦國彦(福岡RC)

会員卓話 鈴木邦彦会員 ロータリーという人生



ロータリーの奉仕の理念は人生を豊かにする。人生の目的を明白にする。私たちは生きている。生きている間、考えながら生きている。どうして生活していくかを考えるばかりではない。どうしたらもっと生き甲斐のある生き方が出来るだろうかと、絶えず考えながら生きている。

生き方に応じて考え方は変わる。このときの考え方とは、生き方を弁明したり正当化したりする考え方のことである。即ち、生き方に応じて考え方は変わる。

これまでの生き方が行き詰った時、これまでの生き方に賛成してきた考え方に迷いが起こった時、これまでの生き方と考え方を意識して守るか、棄てるか、新しい生き方と考え方を意識して選び取るか、この選び取りが生き方を決定する。この生き方の選び取りは、価値のある生き方だという考え方によって決まる。即ち、考え方が生き方を変える。

以上、生き方と考え方との関係について二通り考えられる。

人間は誰でも職業を持っている。職業は元来、他人のためにある。他人の要望に応じていくものである。その際、他人の立場に立ち、絶えず質のより良いものを提供する心構えが大切である。「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」とロータリーは教えている。この職業奉仕の思想、即ち奉仕の理想にひかれて、42年近いロータリアン生活を私は続けてきた。

日常生活は、伝統や慣習や型が互いに絡み合った坩堝の中で営まれている。生き方が変化するのに応じて、考え方はそのつど無意識に生き方を肯定的に捉えていけば、安全に順調に生活出来る。

一回限りの人生の在り方として見る限り、伝統や慣習や環境に従った生き方も、ロータリーという外からの刺激に反応して生き方が変わるように、明白に意識して生き方を選び取ることも、一回限りの人生の在り方として見る限り、同等であると思う。しかし、それに伴う考え方の点から見れば、大きな違いがある。

私は、生き方の価値を考えた時、ロータリーの奉仕の理念に沿う生き方を選んでいきたいと考えている。

2月は平和と紛争予防／紛争解決月間

出席報告 五木田利明委員長

会員総数	出席者数	欠席者数	出席免除	メーク	出席率
50名	36名	14名	0名	4名	80.00%

ニコニコボックス 大澤 清委員長

入金計 ¥20,000 累計 ¥1,389,000

鈴木邦彦先生、本日卓話よろしくお願ひいたします。 石塚(克)会員

鈴木邦彦さん、本日卓話よろしくお願ひします。 倉持会員

鈴木先生、本日よろしくお願ひします。 染谷(秀)会員

鈴木邦彦先生の卓話楽しみです。 石塚(利)・斎藤・大澤・前島 各会員

鈴木先生、本日の卓話よろしくお願ひ申し上げます。 五木田(裕)会員

鈴木会員、卓話宜しくお願ひ致します。また2月14日は昔を思い出す日ですね。 石井会員

もうすぐIMです。ご協力よろしくお願ひします。 熊谷会員

節分・初午の行事も済み、職業奉仕一段落しました。 福田会員

田舎から友人が来て初めてスカイツリーに登りました。 青木(英)会員

先週休みました。 武藤会員

例会欠席しました。 小島・染谷(昭) 各会員

会報委員会 福田克比古委員長 荒井孝典副委員長 内村尚史委員

